

L'accélération du marché intérieur

Source: ALLEMAND, Frédéric, "L'accélération du marché intérieur", dans ALLEMAND, Frédéric, L'Union économique et monétaire: origine, fonctionnement et futur. Sanem: CVCE, Coll. Dossier thématique, 2013. CVCE, 2013.

Copyright: (c) CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.

Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL: http://www.cvce.eu/obj/l_acceleration_du_marche_interieur-fr-de125a2c-7bbb-4302-b0b3-c2a53a13ae66.html

Date de dernière mise à jour: 06/07/2016



L'accélération du marché intérieur

La liaison entre la réalisation d'un grand marché intérieur européen et l'œuvre d'unification économique et monétaire est une évidence soulignée de longue date. La crise des années 1970 réactualise cette problématique.